



Jetzt neu am GG:

AG Nachhaltigkeit

Schon gehört?

Kultur ist die Gestaltung unserer Umwelt – Kultur greift in Umwelt und Natur ein.

Wo sind die Grenzen?

Wir – die AG Nachhaltigkeit - haben uns neu gegründet und setzen uns für das Thema Nachhaltigkeit am GG ein. Jeder kann eigene Ideen einbringen, gemeinsam wollen wir die Hintergründe der nachhaltigen Themen verstehen. Aber wir wollen vor allem aktiv gestalten und dem GG eine neue Farbe geben. Geplant ist sowohl die Teilnahme an Aktionen, eventuell mit anderen außerschulischen Gruppen, als auch Exkursionen im Raum Mainz.

Jeder kleine Schritt kann etwas bewegen auf dem Weg für eine bessere Zukunft unseres Planeten.

Wer sich jetzt angesprochen fühlt, ist bei uns genau richtig!



Für alle Schüler*innen der Klasse 7

Leitung: Frau Kinast & Herr Molinski

Du hast Interesse mitzumachen? Dann schreib uns!
h.kinast@gg.bildung-rp.de oder p.molinski@gg.bildung-rp.de